

70^e anniversaire
1944 - 2014



[Accueil](#) > [Actualités](#) > [Patrimoine-Tourisme](#)

Une entreprise se mobilise pour sauver les îles Saint-Marcouf

Les Moulins Rousard lancent un produit partage pour venir en aide aux Iles Saint-Marcouf.

C'est le deuxième produit-partage bas-normand. Il est lancé en faveur de la sauvegarde des îles Saint-Marcouf. Les Moulins Rousard, entreprise basée au Ham dans la Manche, s'engagent à reverser, pour chaque quintal de farine vendu sous l'appellation "Le Pavé Saint-Marcouf", 10€ pour la restauration des îles Saint-Marcouf. De plus, sur chaque emballage servant à protéger le pain "Pavé Saint-Marcouf" vendu, 2 centimes d'euros seront également affectés au financement du projet.

Publié le 06/02/2014 à 11h15